



Deux ans après, nous restons déterminé.es à obtenir l'abrogation de la retraite à 64 ans.

En 2023, nous avons été des millions en grève et en manifestations contre le recul de l'âge de départ à la retraite à 64 ans. Face aux mensonges, aux manipulations et aux manœuvres législatives déployés par le pouvoir macroniste, nous sommes resté.es uni.es et déterminé.es pour refuser cette réforme injuste, brutale, lésant particulièrement les femmes.

Aujourd'hui comme en 2023, nous continuons de porter nos revendications : abrogation de la retraite à 64 ans, retour progressif à la retraite à 60 ans avec 75 % des meilleurs salaires. Aujourd'hui comme en 2023, nous continuons d'exiger le respect de la démocratie. Près de 70 % de la population soutient toujours l'abrogation et n'attend rien du gouvernement de François Bayrou, hormis de nouvelles attaques contre notre protection sociale, et notamment l'instauration d'une part de capitalisation.

Le 5 juin prochain, il y aura enfin un vote à l'Assemblée Nationale concernant la retraite à 64 ans. Cette journée est l'occasion pour toutes et tous de faire entendre notre voix, avec toujours un même objectif : obtenir l'abrogation de la réforme des retraites de 2023, mais aussi, dans un contexte de débats pour le PLF et le PLFSS 2026, peser pour d'autres choix budgétaires et pour un autre horizon social.

Face au fragile gouvernement de F. Bayrou, remettons la revendication d'abrogation de la retraite à 64 ans au cœur du débat public. Mobilisons-nous dans la rue :

**Manifestations le 5 juin, 10h30,
PAU (Préfecture)
BAYONNE (Place Ste Ursule)**